
 ATA Nº 21/2021 – Da Comissão do FIA – Fundo da infância e Adolescência - do CMDCA – Conselho 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

 

Aos quatorze dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, às dez horas, através de videoconferência,  1 
no município de Capivari de Baixo, reuniu-se a Comissão do FIA do Conselho Municipal dos Direitos 2 

da Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a condução da relatora da comissão e presidente do 3 
CMDCA: Larissa Schotten Nascimento (titular da Secretaria de administração e finanças) , estando 4 

presentes os conselheiros, representantes das entidades governamentais e não governamentais do 5 
município: Alessandra Vieira Francioni Silva (titular da Secretaria de Assistência Social), Dafna 6 

Correa Rodrigues (titular da Associação Jorge Lacerda), Hamilton Gomes de Sousa (Titular da 7 
APAE). Larissa saúda a todos e passa ao item um em pauta: relembra os conselheiros de assinar lista 8 

de presença e ata das reuniões anteriores. Larissa passa ao item dois e informa que não houveram 9 
justificativas de faltas, pois todas as entidades estão presentes. Larissa passa ao item três em pauta: 10 

Informe dos responsáveis sobre as ações com relação ao FIA já realizadas e as pendentes; Larissa 11 
informa que, mediante os questionamentos realizados pelos conselheiros na última reunião dessa 12 

comissão, buscou a informação com a tesouraria, e conseguiu pegar o relatório das doações 13 
identificadas para o FIA em 2020, o qual foi disponibilizado através de e-mail aos conselheiros pela 14 

Sabrina. Larissa explica que, como os conselheiros podem observar, tiveram algumas doações diretas 15 
de pessoas físicas durante o ano de 2020, e observa que consta na listagem somente quem identificou 16 

o nome e o CPF no momento da doação. Larissa observa ainda que no relatório consta também as 17 
doações realizadas pelas empresas aos projetos chancelados e relembra que em reunião anterior foi 18 

mencionado fazer um agradecimento. Dafna diz que ainda não acessou e que precisa dar uma olhada 19 
para verificar quem consta do seu pessoal que doou. Larissa observa que no relatório não especifica 20 

quem doou através da Receita Federal, somente consta o valor geral recebido pela Receita, ou seja: 21 
as pessoas não são identificadas. Larissa questiona se os conselheiros recordam se alguém em outro 22 

momento já foi atrás para verificar com a Receita essa possibilidade de eles encaminharem um 23 
relatório com essa informação. Sabrina diz que o antigo presidente André já foi atrás em 2019, porém, 24 

na ocasião, salvo engano, teve apenas retorno verbal que não daria para identificar. Larissa diz que 25 
verificará informalmente se há essa possibilidade e caso dê sugere fazer um ofício direcionado à 26 

receita. Larissa diz que referente o retorno sobre a publicação das mídias nas redes sociais, informa 27 
que falou com o Henrique da comunicação, porém informa que a publicação no Instagram ainda não 28 

foi feita, e que estavam finalizando a arte. Larissa informa que já entrou em contato mais de uma vez 29 
e diz que pode questioná-lo novamente na segunda-feira. Dafna diz que quanto ao outdoor acha 30 

interessante reforçar a urgência, pois estão com o espaço disponível e o parque já iniciou aos 31 
trabalhos, e informa ainda que em breve estarão dando continuidade às oficinas, e portanto afirma é 32 

importante essa visualização de todos. Larissa observa que a questão da divulgação também é 33 
importante, pois o prazo para a dedução é 31 de maio. Larissa diz que a pauta quatro fica prejudicada, 34 

pois ainda não tiveram acesso a arte do outdoor de agradecimento às doações ao FIA, para possibilitar 35 
a busca pelos três orçamentos. Dafna diz que é possível buscar os orçamentos somente informando 36 

para as empresas o tamanho da placa e questiona se já tem essa informação. Hamilton diz que a 37 
disponibilizada pela Transferro é tamanho padrão: 3x9m e diz que repassou essa informação à 38 

Sabrina. Sabrina relembra que disponibilizou essa informação no grupo de Whatsapp, conforme 39 
combinado. Larissa questiona se então Dafna pode ficar responsável por pegar os orçamentos. Dafna 40 

diz que se passarem a medida ok. Hamilton questiona se a placa do parque também é do tamanho 41 
padrão. Sabrina explica que o tamanho informado por Dafna da placa do parque é 1,60 largura e 1,00 42 

altura e que também já havia disponibilizado no grupo. Dafna diz que o tamanho da placa do parque 43 
não precisa passar, pois ela faz parte e diz que a questão é das demais. Hamilton reforça que da 44 

Transferro é tamanho padrão. Sabrina relembra que foram esses os locais definidos. Larissa informa 45 
ainda que os perfurados sobre o FIA foram plotados nos carros, conforme solicitado. Larissa relembra 46 

que foram vinte perfurados levados à Secretaria de Obras para a colocação e que já podem ser 47 
visualizados em alguns carros da prefeitura. Larissa informa que eram esses os assuntos, portanto 48 

ficam aguardando o retorno das artes e dos orçamentos para aprovação na próxima plenária. Larissa 49 



questiona se algum conselheiro tem assunto para a palavra livre. Dafna questiona sobre o termo de 50 

fomento da Associação Jorge Lacerda, e questiona quanto ao valor desse ano a ser repassado para os 51 
projetos: Guardas Ambientais e Estação Cultural da AJL. Dafna afirma que ainda não receberam o 52 

valor maior, somente receberam o menor valor referente ao que foi retornado no ano passado. Dafna 53 
recorda que a Engie depositou o valor de R$ 81.000 (oitenta e um mil) e R$ 38.000 (trinta e oito mil 54 

reais) ao FIA para os projetos, tendo o conselho aprovado em 12 em abril de 2021 e até o momento 55 
ainda não foram repassados. Larissa pede a confirmação se já foram entregues as Resoluções. Sabrina 56 

confirma. Larissa diz que irá verificar com o setor responsável. E nada mais havendo a tratar-se, foi 57 
encerrada a reunião às 10h15min. E, para constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição de 58 

assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita 59 
pelos membros presentes. 60 


